

Amenazas de UPP-PNP son antidemocráticas



La amenaza del legislador Juvenal Ordóñez, respecto a las protestas callejeras contra el gobierno que se iniciarían en un plazo de seis meses, demuestra una actitud poco democrática y la carencia de propuestas de la bancada PNP-UPP, afirmó el vocero de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén.

"Los nacionalistas hablan que en seis meses la oposición saldrá a las calles. Me pregunto, ¿cuál oposición? Porque los únicos que pretenden gestar ese tipo de acciones son los integrantes del PNP que a toda costa quieren obstaculizar la gestión del presidente", señaló.

Opinó que la advertencia de Ordóñez puso en evidencia que los nacionalistas no quieren contribuir con el cambio social sino crear inestabilidad para afectar el flujo de inversiones extranjeras.

"La población quiere cambios y los estamos dando, ellos nunca aceptaron su derrota en las urnas, el salir a las calles para realizar protestas no va a fortalecer a la oposición, como se ha dicho, sino que recibirá el rechazo de la población", enfatizó